

# Communiqué de presse

**L'association Accès Santé Presqu'île invite les Croisicais à parler de la politique communale de santé le 23 mai à 18h30**



Lors de sa dernière assemblée générale, l'association Accès Santé Presqu'île a déploré que de nombreux croisicais n'ont pas de médecin traitant, qu'il est compliqué d'obtenir une consultation pour ses proches pendant leurs vacances au Croisic et qu'il est difficile de contacter les médecins du Croisic faute de secrétariat dans la maison médicale.

Ces difficultés résultent de deux causes. Sur la Presqu'île du Croisic et de Batz, il n'y a que 6 médecins généralistes, parfois à temps partiel, alors qu'il en faudrait 8 à temps plein. La structure de cabinet de groupe a disparu au Croisic, alors qu'elle est indispensable pour que les médecins libéraux installés dans la maison médicale aient un secrétariat commun.

La municipalité du Croisic a une responsabilité dans cette situation car elle a décidé de ne pas embaucher de médecins salariés à côté des médecins libéraux présents, pour rétablir son effectif historique de 5 médecins, malgré 2 pétitions massivement signées par les croisicais. Elle a aussi décidé de ne pas soutenir financièrement le cabinet de groupe croisicais existant depuis 2013, ce qui a précipité sa disparition en 2021 ; depuis il semble que la municipalité ne fait rien pour inciter les nouveaux médecins libéraux à se doter d'un secrétariat commun.

A l'opposé Batz sur Mer a une vraie politique de santé avec des résultats probants. Elle a reconstitué son effectif historique de 3 médecins généralistes en embauchant des médecins salariés, épaulés par un secrétariat efficace. De plus, elle a embauché une infirmière Asalée pour les pathologies chroniques et elle a obtenu l'ouverture d'une cabine de téléconsultation dans la pharmacie et la création d'une clinique dentaire libérale. Et Batz sur Mer a réussi tout cela avec un bilan financier équilibré.

L'association Accès Santé Presqu'île invite donc tous les croisicais à se mobiliser pour que le nouveau conseil municipal croisicais qui sortira des élections municipales de 2026, s'inspire de cette réussite dans le cadre d'un partenariat entre les deux communes. Elle invite tous les croisicais à en parler lors de la réunion publique qu'elle organise le 23 mai 2025 à 18h30 dans la salle Olympe de Gouges.

L'association Accès Santé Presqu'île

Pour adhérer à l'association : <http://pour-des-medecins-salaries-au-croisic.e-monsite.com/>